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75歳以上は342人.高橋千恵子さん(5E)が 100歳に
町会では長年にわたって地域社会へ貢献していただいている75歳以上の高齢者を敬

い感謝するために敬老会を開催していました。しかし、ことしはコロナ禍で中止せざ
るをえませんでした。来年は多くの人たちが楽しみにしている敬老会をぜひとも開催
したいものです。    ―

さて、新たに75歳を迎えた方は前年度より6名増えて342名 となり、過去最高
となりました。米寿(88歳)も 5名 増えて 15名 となりました。この方たちには町会
から記念品を贈呈しました。また、 5区の高橋千恵子さんは 7月 19日 で 100歳を
迎えました。 100歳 になると国、東京都、八王子市からそれぞれ表彰されますが、
町会も特別に祝意として金―封をお渡ししました。高橋千恵子さんは息子さんに支えら
しています。

『ありがたい』「感謝・感謝Jと移動ス…バー Fとくし丸』

買い物に難儀 している高齢者の要請を受けて町会は、「とくし丸Jの停車
場所を 11か所設定 し、 9月 24日から営業が開始されました。「思ってい
た以上に商品が豊富で、わざわざスーパーヘ行 く必要がないJと 好評で、
場所によっては 15人以上も集まっています。その結果、予定時間になっ
てもなかなか来ないとか、廻ってくる順序が最後なので商品が少ない、廻
る順番を隔週ごとに交互にしてほしいなどと要望が出されています。町会
は利用者の声が届 くように取 り組みますので、ご意見をお寄せ ください。
また、道路が狭いために雨が降った日などは、交通に支障をきたしご迷惑

をかけていますが、ぜひご配慮をお願いいたします。なお、台風や大雨降った場合はお休みすることがある
そうですのでご承知ください。「とくし丸Jは毎週 2日 、設定された時間帯にイトーヨーカ ドーの商品をお
届けしています。 二

八王子市の川の清掃デーはコロナ禍で中止 しましたが、町会は船田会館周辺の草や舟田川
の草があまりにも伸びているために 9月 13日 にあえて決行 しました。これには各区の町
会役員や協力団体の皆さんが 64人 も参加 して協力していただきました。ポ リふくるで
90個、そのほかに伐採した本の枝が山積みとなり、清掃車が 2回運搬 しました。ご協力に感謝します。

□八王子市総合防災訓練は 10月 18日 、長房中学校で
今年度の八王子市総合防災訓練は、当初、 1000人 以上の規模で実施する予定でしたが、コロナ禍で規
模を大幅に縮小して、横山北地区の地域住民をはじめ、警察署、消防団などの防災関係者が一体となって
実施することになりました。訓練内容は水防工法{プランタン水のう工法)、 避難所開設 0運営訓練です。
船田町会への参加者割当はわずか8人ですので、三役及び防災部で対応することにしました。

日平塚町会長が令和 2年度東京都功労者表彰を授賞
東京都は毎年 10月 1日 、消防・災害対策、福祉・医療・衛生、環境、教育、文化、スポーツ振興、産業
振興、都市づくり振興等々で功績があった方たちを表彰しています。船田町会の平塚会長は長年にわたり
地域の振興に尽力され、とくに優れた業績を上げられたとして「地域活動功労Jの分野で表彰されました。
コロナ禍で表彰式は中止となりましたが、表彰状と記念品(銀杯)、 都知事からの「手紙Jが送付されてき
ました。当初、平塚会長は「このような授賞は不本意である」と受賞を固辞しましたが、協働推進課から
の強い要請に基づいて受賞することになりました。平塚会長は「この受賞は町会をはじめとした地域活動
を共同で推進してきた全ての仲間の皆さんの支援があったからこそ実現したものであり、関係者に対して
本当に感謝している」と述べています。
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□川の清掃デー 0船田会館草刈り清掃に64人参加
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